
Oö. Landtag: Beilage 9039/2017, XXVIII. Gesetzgebungsperiode  

Mündliche Anfrage 
 
Fragesteller LAbg. Stefan Kaineder 
 
Zuständiges  
Regierungsmitglied Landesrat Max Hiegelsberger 
 
Sehr geehrter Herr Landesrat! 
 
Die „Alpenmilch Logistik GmbH“ stellt mit Ende März 2017 ihre Geschäftstätigkeit ein. Rund 
160 Milchbetriebe, davon 40 aus Oberösterreich, brauchen deshalb ab 1. April 2017 einen 
neuen Abnehmer für ihre Milch, was den meisten aber große Schwierigkeiten bereitet. Dem 
Vernehmen nach zeigen die Molkereien derzeit noch keine Bereitschaft, diese 
Milchlieferanten zu übernehmen.  
Welche Maßnahmen setzen Sie im Rahmen Ihrer Zuständigkeit als Agrarreferent, um 
für jene oberösterreichischen Milchbetriebe, die bisher an die „Alpenmilch Logistik 
GmbH“ geliefert haben, eine Zukunftsperspektive zu bieten? 
 
 Kaineder 
 
 


